

Albert Rösti
Gemeindepräsident
Vorsitzender Geschäftsleitung

Dorfstrasse 48
Postfach 135
3661 Uetendorf

Medien
gemäss Verteiler

Uetendorf, 13.08.2021

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung aus dem Gemeinderat Uetendorf zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Albert Rösti
Gemeindepräsident

Verteiler:

- Thuner Tagblatt (redaktion-tt@bom.ch)
- Der Bund (redaktion@derbund.ch)
- Nau Media AG (news@nau.ch)
- Berner Landbote (redaktion@bernerlandbote.ch)
- 20 Minuten Bern (redaktion.bern@20minuten.ch)
- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)
- RadioBeO (kontakt@radiobeo.ch)
- Tele Bärn (redaktion@telebaern.ch)

Anita Röthlisberger folgt auf Kurt Spöri als neue Gemeineschreiberin

Nach fast 35-jähriger Tätigkeit in Uetendorf, wovon 31 Jahre als Gemeineschreiber übergibt Kurt Spöri die Leitung der Präsidialabteilung per Montag, 16. August 2021 an Anita Röthlisberger, die, wie früher berichtet, bereits im vergangenen Jahr vom Gemeinderat zur neuen Gemeineschreiberin gewählt wurde. Die formelle Geschäftsübergabe erfolgte am Donnerstag, 12. August unter Aufsicht des stv. Regierungstatthalters, Thomas Blättler.

Mit Anita Röthlisberger übernimmt eine sehr erfahrene versierte Persönlichkeit die Geschicke von Uetendorf als Gemeineschreiberin. Sie ist bereits seit über 10 Jahren als stv. Gemeineschreiberin für Uetendorf tätig, womit die Kontinuität auf der Verwaltung sichergestellt ist.

Der Gemeinderat dankt Kurt Spöri für seine sehr langjährige stets loyale und treue Arbeit, die er unter fünf verschiedenen Gemeindepräsidenten geleistet hat. Der Gemeinderat wünscht Kurt Spöri alles Gute und beste Gesundheit für den neuen Lebensabschnitt und Anita Röthlisberger viel Erfolg in ihrer neuen Tätigkeit.

Der Gemeinderat

Leiter Bauabteilung gewählt

Anlässlich seiner Sitzung vom 5. August 2021 hat der Gemeinderat Silvan Dauner (Jg. 1993) aus Wattenwil als neuen Leiter der Bauabteilung von Uetendorf gewählt. Silvan Dauner war bisher als Bauverwalter bei der regionalen Bauverwaltung «Regio BV Westamt» in Wattenwil tätig und wird seine Stelle in Uetendorf per 1. Dezember 2021 antreten. Silvan Dauner hat nach seiner Lehre zum Kaufmann sowohl den Diplomlehrgang zum Bernischen Bauverwalter als auch den Diplomlehrgang zum Bernischen Gemeineschreiber erfolgreich absolviert. Er arbeitete bisher für die Einwohnergemeinden Grosshöchstetten und Wattenwil. Er bringt damit bereits eine grosse Berufserfahrung mit.

Der Gemeinderat

Fussgängerverbindung Zelgstrasse – Glütschbachstrasse

Der von der Bevölkerung gewünschte Fussgängerstreifen (Zelgstrasse – Glütschbachstrasse) ist infolge zu tiefer Frequenzen nicht bewilligungsfähig ~~ist~~. Als Alternative hat sich der Gemeinderat für eine Querungshilfe – eine sog. Mittelinsel -. entschieden. Mittelinseln ermöglichen den Fussgängerinnen und Fussgängern die Strasse in zwei Etappen zu queren. Die Querung erfolgt dabei ohne Vortritt für die Fussgängerinnen und Fussgänger. Sie warten auf eine Zeitlücke zum Queren oder auf ein freiwilliges Anhalten eines Autos. Der Fahrzeugverkehr behält den Vortritt. Die Mittelinsel stellt ein Hilfsangebot dar, verpflichtet jedoch nicht zur Benützung, wie es beim Fussgängerstreifen der Fall ist.

Der Gemeinderat

Corona-Pandemie – Erlass Hallenmietgebühren

Die angeordneten Massnahmen des Kantons und Bundes zur Bekämpfung der Corona-Pandemie führten dazu, dass sportliche und kulturelle Aktivitäten nur noch unter gewissen Voraussetzungen, wie Maskentragpflicht oder Personenbegrenzung, und zum Teil gar nicht mehr möglich waren. Der Gemeinderat hat entschieden, auf die Erhebung der Mietgebühren für die vermieteten Gemeindeliegenschaften für die Dauer der Massnahmen zu verzichten.

Der Gemeinderat

Anschaffung Heisswassergerät zur umweltverträglichen Unkrautbekämpfung

Für die umweltverträgliche Unkrautbekämpfung hat der Gemeinderat der Anschaffung eines Heisswassergerätes zugestimmt. Mit diesem Gerät können Folgeschäden wie Belagsabplatzungen reduziert werden.

Der Gemeinderat